

Une soirée en Italie

par Danielle Emery Mayor

La prochaine soirée de gala de bienfaisance de la Nuit des Neiges aura lieu au Régent le samedi 26 février 2005.



Parce qu'une des œuvres soutenues est italienne, parce que les relations tissées depuis des décennies entre Crans-Montana et l'Italie sont le fait d'une longue et sincère amitié, le nouveau comité en place pour l'organisation de la Nuit des Neiges 2005 a décidé de placer la prochaine édition sous les couleurs de ce pays. Spécialités italiennes au menu, salle décorée par le fameux couturier Missoni, mais aussi présence française avec l'homme de télévision Stéphane Bern qui viendra pour la deuxième année animer la soirée. Côté divertissement: un spectacle évoquant les années 60 à 80 fera, là aussi, la part belle à l'Italie.

De l'Italie à Martigny

La Nuit des Neiges sera organisée en faveur de la **Fondazione Theodora Onlus Italie**. Comme ailleurs dans le monde où les clowns de cette fondation s'activent, les docteurs Rêves entrent dans les chambres d'hôpitaux pour distraire et faire rire les enfants malades. Une manière de leur permettre de s'évader.

La deuxième partie du bénéfice reviendra au Valais, à une structure destinée aux personnes atteintes de maladies comme Alzheimer.

Le **Centre de jour les Acacias de Martigny** propose aux familles un temps de répit, et aux pensionnaires un accompagnement dans un environnement où l'architecture est adaptée aux besoins individuels, un soutien qui permet d'entretenir les capacités restantes des malades.

Because one of the charities that it supports is Italian, because the relationships that have been woven between Crans-Montana and Italy over the past decades have developed through a long and sincere friendship, the new committee that has been set up for the organisation of La Nuit des Neiges 2005 has decided to have this coming edition under the colours of this country. Italian specialities on the menu, the hall decorated by the famous couturier Missoni, but also by the presence of the French television personality Stéphane Bern, who will be attending for the second year running and will be livening up the evening. For the entertainment side of things: a show evoking the sixties to the eighties will, to a great extent, be devoted to Italy.

From Italy to Martigny

La Nuit des Neiges will be organised in favour of the **Fondazione Theodora Onlus Italie**. There, as elsewhere in the world, the clowns from that foundation, the Dream Doctors, go into the hospital wards to entertain sick children. One way of letting them get away from it all.

The second part of the profits will be donated in Valais, to an organisation that is involved in caring for people suffering from illnesses such as Alzheimer's disease. The **Centre de jour les Acacias de Martigny** offers a moment's respite to the families, and to the patients it offers support in an environment where the architecture has been adapted to their individual needs, a support that enables the patients' remaining abilities to be maintained.

www.nuitdesneiges.ch

Avant de céder la place à de nouvelles forces vives, le comité de la Nuit des Neiges 2004 a eu le privilège de remettre un bénéfice record: 134'000 francs suisses. Lors d'un sympathique apéritif offert par le Casino de Crans-Montana (photo), la présidente Linda Barras a remis l'argent à Mme Annabelle Cayrol, venue de Paris au nom de l'association Laurette Fugain, et à M. Marcel Maurer, président de La Main Tendue Valais.